Reisetermin

Wir schlagen Ihnen die zweite Herbstferienwoche <u>von Sonntag, 13. Oktober 2024 bis Sonntag, 20. Oktober 2024</u> vor. Die Fahrt würde somit 8 Tage dauern.

Hier nun unser Angebot:

Hin- und Rückfahrt

Wir fahren mit Bussen. Erstklassige Reisebusse bringen uns nach Italien und bleiben während der gesamten Zeit in Rom. Die Busse stehen uns vor Ort für Ausflüge und Fahrten im Rahmen der Gesetze kostenlos zur Verfügung. Wir bieten Ihnen – bei entsprechender Teilnehmerzahl – verschiedene Reisemöglichkeiten an. Zum einen ist es möglich, direkt mit dem Bus nach Rom zu fahren (Nachtfahrt).

Zwischenübernachtung

Zum anderen ist es möglich, auf der Hin- und Rückfahrt eine Zwischenübernachtung in einem Hotel in Österreich einzulegen. Die zusätzlichen Kosten für diese Übernachtung im DZ mit Abendessen und Frühstück belaufen sich für die Hin- und Rückfahrt aus heutiger Sicht auf 126,-- Euro p. P. Sollten Sie die Zwischenübernachtung in einem Einzelzimmer wünschen, beträgt der Einzelzimmeraufpreis für die Hin- und Rückfahrt insgesamt 90,-- Euro, jeweils inkl. Abendessen und Frühstück. Voraussetzung für eine Zwischenübernachtung ist, dass eine ausreichende Anzahl an Reisegästen diese Form der An- und Abreise wünscht. Die Erfahrung hat gezeigt, dass das Interesse an einer Zwischenübernachtung sehr groß ist!

Flieger

Für alle Interessierten, die nicht mit dem Bus fahren möchten, bieten wir bei entsprechender Teilnehmerzahl einen Flug nach Rom an. Der Flugpreis käme zum regulären Reisepreis hinzu!

Sicherheit

Natürlich werden wir pro Bus während der Hin- und Rückfahrt jeweils mindestens 2 Fahrer einsetzen. Sicherheit ist aber nicht nur bei der Busfahrt wichtig, Sicherheit zeigt sich auch in der Art und Weise der Vorbereitung, in der Begleitung, im Umgang miteinander, in der Sauberkeit und Hygiene, in der Zubereitung der Verpflegung, in der Betreuung, in der medizinischen Versorgung und vielem, vielem mehr. Sicherheit steht über allem, immer und überall!

Unterkunft

Wir wohnen in der Wohnanlage "Camping Fabulous" im Schatten hoher Pinien. In dieser Wohnanlage in Rom-Ostia haben wir Mobilheime und Bungalows gemietet. Es ist eine saubere und sehr schöne Wohnanlage.

In den Bungalows stehen zwei Schlafzimmer mit insgesamt fünf Betten (ein Schlafzimmer mit Doppelbett und ein weiteres mit 2 Einzelbetten und einem Hochbett) zur Verfügung.

In jedem Bungalow befindet sich ein gemeinsames Bad. Dieses Bad ist aufgeteilt in 2 Räume. In einem Raum befinden sich das WC, ein Waschbecken, Spiegel und Strom, im anderen Raum befinden sich Dusche (warm und kalt) und ebenfalls ein Waschbecken und Strom. Es gibt Schukostecker wie zu Hause, Adapter sind also nicht notwendig!

Die Jugendlichen wohnen in Bungalows zu fünf Personen, Erwachsene zu 3 Personen in einem Bungalow.

Ausstattung

Kissen und Decken sind in den Unterkünften vorhanden, ebenfalls Bettwäsche. Empfehlenswert ist es jedoch, ein eigenes Kissen und einen Schlafsack mitzubringen.

Dann hat keiner etwas mit Bettwäsche zu tun und niemand braucht ein fremdes Kissen zu benutzen. Darüber hinaus ist es sehr angenehm, im Bus einen Schlafsack und ein eigenes Kissen zu haben.

Wer sich über die Unterkunft näher informieren möchte, hat dazu eine gute Möglichkeit im Internet:

https://fabulous.huopenair.com/de/unterkunfte

Zusammen

Wer zusammen mit wem in einem Bus sitzt und wer gemeinsam mit wem in einer Unterkunft schläft, wird im Laufe der Vorbereitungszeit entschieden. Die Wünsche aller Mitreisenden werden dabei berücksichtigt.

Verpflegung

Wir sorgen für Vollverpflegung. Morgens gibt es ein erstklassiges Frühstück mit frischen Brötchen, Brot, Wurst, Käse, Marmelade, Nutella, Kellogg's, Müsli, Paprika, Gurken, Möhren, Tomaten, Obst, Milch, Kakao, Tee, Säfte und Kaffee.

Für den Tag nimmt sich jeder vom Frühstücksbuffet ausreichend mit und am Abend gibt es ein warmes Abendessen. Damit keiner nachts hungrig ins Bett muss, gibt es zur späteren Stunde noch eine Nachtmahlzeit, in der Regel Pizza und/oder Hot-Dog.

Für Vegetarier, Allergiker und Muslime bieten wir eine darauf abgestimmte Verpflegung an! Jeder wird satt und zufrieden sein! Geschirr und Besteck ist in allen Unterkünften vorhanden.

VERPFLEGUNG WÄHREND DER HIN- UND RÜCKREISE

Für die Hinreise nehmen sich alle ausreichend zu essen und zu trinken mit. Für die Rückreise können sich alle mit einem Lunchpaket, das sich jeder aus dem Frühstücksbuffet erstellt, versorgen. Zusätzlich kann sich jeder im Supermarkt auf dem Campingplatz seine persönlichen Wünsche bzgl. der Rückverpflegung erfüllen. Hier kann jeder einkaufen.

Programm

Wir besuchen Rom, die "Ewige Stadt", und unternehmen mit jeder Busgruppe eine Stadtführung. Ortskundige, deutschsprachige Reiseleiter werden uns die Sehenswürdigkeiten Roms zeigen und uns viel darüber erzählen. Wir erleben den Vatikan, den Petersdom, das Kolosseum, die Spanische Treppe, das Pantheon, die Katakomben, den Trevibrunnen und vieles mehr. Auf dem Petersplatz können wir an einer Generalaudienz des Heiligen Vaters teilnehmen (ein Angebot, wenn der Papst Audienz gewährt).

Am Ausflugstag besteht die Möglichkeit, sich zu entscheiden, entweder die antiken Stadtruinen von Pompeji und das Benediktinerkloster auf Monte Cassino, die frühere Sommerresidenz des Papstes und das heutige Museum "Castel Gandolfo" oder wieder Rom zu besuchen. Weitere Alternativen sind auf Wunsch möglich!

Eine Lichterfahrt durch Rom - Rom bei Nacht - und ein Besuch im schönsten Stadtteil Roms - "Trastevere" dürfen ebenfalls nicht fehlen.

"Welt-Erfahrung" ist eine besondere Qualifikation und "welterfahren" kehren wir in die Heimat zurück!

Betreuung

Die Busgruppen werden durch Betreuer der Firma Höffmann Reisen GmbH betreut. Die Leitung der Reisen haben die Verantwortlichen der Gemeinde und der Geschäftsführer von Höffmann Schulreisen GmbH, Herr Hans Höffmann und/oder sein Sohn Andreas Höffmann.

Reisepreis

Der Reisepreis für die Romfahrt beträgt aus heutiger Sicht inkl. aller Leistungen 680,-- Euro für Erwachsene und 540,-- Euro für Kinder und Jugendliche bis zur Vollendung des 21. Lebensjahres.

Leistungen

Im Reisepreis ist folgendes enthalten: Hin- und Rückfahrt, Unterkunft, Vollverpflegung (wie beschrieben) mit Lunchpaket und Nachtmahlzeit, Programm mit Ausflügen, Betreuung und Höffmann-Reiseleitung. Nicht im Reisepreis enthalten sind die Verpflegung bei der Hin- und Rückfahrt (für die Rückreise kann sich jeder Verpflegung vom Buffet mitnehmen), das persönliche Taschengeld und Eintritte.

Eintritt

In der Regel haben alle Jugendlichen unter 18 Jahren überall freien Eintritt. Wenn man allerdings zur Kuppel der Peterskirche hinauf oder die Katakomben besuchen möchte, müssen dafür einige Euro bezahlt werden.

Papiere

Jeder Reisegast benötigt für unsere Romreise einen Personalausweis. Das Impfbuch oder das Impfheft (oder eine Kopie davon) darf nicht fehlen und bei gesetzlich Versicherten ebenso die internationale Krankenversicherungskarte nicht. Wir kommen auf dieses Thema noch im Laufe der Vorbereitungszeit zurück.

Anmeldung

Die Abwicklung der Anmeldungen für die Romfahrt würde über uns laufen.

Reisebestätigung

Nach Erhalt der Anmeldung erhalten alle eine schriftliche Reisebestätigung durch die Firma Höffmann Reisen GmbH, Vechta. Nach Erhalt dieser schriftlichen Reisebestätigung durch die Firma "Höffmann Reisen GmbH" würde eine Anzahlung in Höhe von 20% pro Person fällig werden. Konto und Bankverbindung werden mit der Reisebestätigung mitgeteilt. Der jeweilige Restbetrag muss bis 4 Wochen vor Beginn der Reise überwiesen werden. Ratenzahlung ist unmittelbar ab dem Tag der Anmeldung möglich!